

La VIU pone a disposición de sus alumnos los recursos de aulaPlaneta

V.R.- Valencia

Con el fin de reforzar la formación de los alumnos del Máster Universitario en Educación, Tecnologías e Innovación impartido por la Universidad Internacional de Valencia (VIU), el director general del área de Educación de Grupo Planeta, Pablo Lara, y el director general de la Universidad Internacional de Valencia, José Ramos, firmaron un acuerdo de colaboración, en virtud del cual alumnos de la VIU utilizarán los recursos, contenidos y herramientas de aulaPlaneta.

Con este acuerdo, los alumnos del Máster Universitario en Educación, Tecnología e Innovación que imparte la VIU podrán profundizar en la activación del aprendizaje utilizando la herramienta digital aulaPlaneta, lo que proporcionará a los estudiantes y futuros profesionales de la educación, una visión real de los retos y problemáticas que se encontrarán cuando empiecen a trabajar.

«HITO IMPORTANTE»

El Máster Universitario en Educación, Tecnologías e Innovación contribuye al desarrollo de las competencias necesarias para diseñar, planificar, implementar y evaluar procesos formativos donde las tecnologías constituyen un eje vertebrador. Además, ofrece la posibilidad de dar acceso a un programa de doctorado al alumno que desee continuar por la línea de la investigación.

Según José Ramos, director general de VIU, el acuerdo supone «un hito importante» para la universidad valenciana, ya que significa «vincularse a un proyecto educativo de gran calado a nivel nacional».

El uso de las herramientas de aulaPlaneta, «va a dar a los estudiantes la posibilidad de enfrentarse a los retos del día a día en la escuela».

Además, Pablo Lara mostró su satisfacción con el convenio destacando que «los profesores tienen ganas de cambio, y aulaPlaneta les proporciona ahora las herramientas que necesitan para ello».